

Les commerçants tournonnais ont de l'humour

L'association Tournon Passion fait son festival jusqu'au 31 juillet. En effet, en partenariat avec le festival national des humoristes, l'équipe du président Nicolas Découx a décidé de participer, à sa manière, à l'un des événements les plus emblématiques de la cité rhodanienne, qui aura lieu du 19 au 29 août 2015.

Dans le cadre d'une opération commerciale, les adhérents de Tournon Passion, reconnaissables par les affiches, d'hier et d'aujourd'hui, du festival national des humoristes, font gagner tous les samedis, depuis le 2 juin et jusqu'à la fin juillet, des places pour l'édition 2015.

Ce partenariat est salué par les responsables de cabaret de septembre, qui voient ainsi les forces vives tournonnaises s'as-



Les commerçants de Tournon Passion, partenaires du festival national des humoristes 2015.

socié au festival de l'humour reconnu au niveau international.

Pour celles et ceux qui en doutent, les commerçants savent rire.

P.B (CLP)

Tournoi annuel de l'entente rhodanienne

Samedi 6 juin, l'entente rhodanienne de Tennis de Table (ERTT) a organisé, au gymnase de la halle aux sports, son traditionnel tournoi annuel. Il a regroupé 47 joueuses et joueurs, de toutes catégories, dont 24 licenciés provenant de cinq clubs voisins. La compétition s'articulait autour de quatre tableaux (licencié, jeune, non-licencié et féminine). Les vainqueurs repartirent avec coupes et médailles décernées pour l'événement.

Concernant la deuxième phase du championnat, l'équipe 1 se maintient en régionale 3, l'équipe 2 accède à la régionale 3, l'équipe 4 se maintient en départementale 3, par contre, l'équipe 3 est reléguée en départementale 2. Il faut souligner le bon parcours de l'équipe 2 qui visait le titre de champion Rhône-Alpes de régionale 4, et qui a échoué en demi-finale sur un score très serré.



P.B (CLP)

Un tournoi annuel parfaitement organisé.

Claude Gazier expose à la chapelle du lycée Gabriel Faure

L'association de la chapelle du lycée Gabriel Faure n'en finit pas de surprendre ses visiteurs. Depuis le 6 juin et jusqu'au 5 juillet prochain, elle accueille, dans l'antre de ce lieu historique, la peinture transfigurative de Claude Gazier. Tournonnais d'origine par ses grands-parents, Claude Gazier expose à la Chapelle du Lycée Gabriel Faure, place Mallarmé à Tournon. Son exposition s'intitule « De l'autre côté de l'écran ».

Les peintures de Claude Gazier sont des fenêtres ouvertes vers de délicieuses et infinies rêveries, et il est permis de s'interroger sur la nature de leur mystérieux pouvoir de fascination ou d'envoû-



Au micro, Claude Gazier présente son exposition aux élus ainsi qu'aux personnalités locales.

tement. On pense alors que le sentiment ressenti est peut-être de l'ordre de cette nostalgie que

peuvent, en effet, déclencher ces visages de héros du cinéma de notre enfance, ou ces « arrêts-

sur-images », extraits de films anciens devenus aujourd'hui mythiques. Parmi les œuvres exposées, vous rencontrerez des anamorphoses de plusieurs scènes de films inscrites dans la mémoire collective. Ce sont des poussières d'étoiles qui tombent des écrans. Il fait du cinéma en plan fixe, minéralise les acteurs, les décors, la lumière. Car c'est là tout le paradoxe de ce peintre qui, pour se payer une toile, n'en utilise pas !

Jean-Louis Roche, président de l'association, et son équipe, vous attendent, du vendredi au dimanche de 14h30 à 18h, à la Chapelle du Lycée.

P.B (CLP)

La 15^e balade en Saint-Joseph réunit 200 voitures anciennes

Le 7 juin dernier, lors de la 15^e édition de la balade en Saint-Joseph, le comité des fêtes de la ville a accueilli près de deux cents véhicules anciens (motos et voitures). Dès 8h30, sur le quai Farconnet, les véhicules arrivaient dans le centre-ville de Tournon. Les habitants du bassin de vie et les premiers touristes pouvaient admirer de vieilles anglaises, allemandes, italiennes, japonaises, américaines et françaises. Parmi ce panel très varié, les voitures anciennes françaises, ainsi qu'une quinzaine de vieilles motos tricolores étaient largement représentées. Vers 9h30, toutes ces magnifiques voitures s'élançaient sur les routes ardéchoises, en

direction de Colombier-le-Jeune, où tous les concurrents ont fait une halte. Ils ont été accueillis par Delphine Comte, maire du village, et son équipe, autour d'un apéritif champêtre animé musicalement. Puis ils reprirent la route en direction du quai Farconnet de Tournon. En début d'après-midi, les participants empruntèrent un circuit plus court, vers Douce-Plage, par la rive droite du Doux. Le retour se fit par la rive gauche de la rivière, via Saint-Jean-de-Muzols.

Pour clôturer cette journée ensoleillée et conviviale, le comité des fêtes procéda au tirage de la tombola, d'où sortit le billet acheté par Jean-Louis Gaillard, élu tournonnais. Jean-Louis Gaillard fit



Les 200 véhicules anciens sur la place du village de Colombier-le-Jeune.

savoir immédiatement qu'il abandonnait son lot, une Mercedes 280S BA de 1972, au profit du

comité des fêtes de Tournon, pour l'édition de 2016. Quel beau geste !

P.B (CLP)

Centres Auditifs BOISSON

Laboratoires exclusivement consacrés à l'audition depuis 30 ans

Dominique BOISSON • Nathalie SASSOLAT
Guillaume BOISSON Audioprothésistes

Vous entendez sans bien comprendre, vous faites répéter.
Prenez rendez-vous pour un test auditif gratuit (non médical) et pour découvrir les dernières aides auditives encore plus discrètes.



- Appareils auditifs
- Centres conseils et suivis techniques
- Accessoires d'écoute pour la télévision
- Protections auditives anti-bruits

TOURNON

9, place de l'église Saint-Julien

À l'angle de l'église et de la rue piétonne (parking gratuit quai Farconnet)

Tél. 04 75 07 18 09

LAMASTRE

(Face au temple)

21, rue Désiré Bancel

Tél. 04 75 06 50 72

SAINT-VALLIER

Optique KRYS et Audition

29, rue de Verdun

Tél. 04 75 23 19 23

TOURNON-SUR-RHONE

Goûter champêtre à la résidence Saint-Antoine



Un public attentif face à la prestation du groupe variétés de Bourg-lès-Valence.

L'Arbre de vie de la résidence Saint-Antoine, du centre hospitalier de Tournon, a réuni tous les résidents et leurs familles, sur la pelouse de l'établissement, pour organiser un goûter festif et champêtre. L'événement était animé par le « Groupe Variétés » de Bourg-lès-Valence. Janine Ravanat, présidente, a exprimé toute sa satisfaction concernant l'engagement des 30 bénévoles de l'association, et a salué la participation de la municipalité de Tournon. Elle a rappelé les principaux objectifs de la résidence : améliorer la vie des résidents et des patients, de favoriser le maintien des liens familiaux et affectifs avec l'environnement social, d'encourager la participation des familles et de l'entourage aux activités qui contribuent à l'ouverture de l'institution. Puis, elle indiquait la continuité des actions spécifiques, en proposant aux résidents des animations conformes à leurs aspirations et compatibles avec leur degré d'autonomie.

P.B (CLP)

SAINT-JEAN-DE-MUZOLS

Commémoration du 18 juin

La commémoration de l'appel du général de Gaulle du 18 juin 1940 aura lieu le jeudi 18 juin à 17h15 au monument aux morts, place du Souvenir Français.

Réunion publique sur le PPRI

Le maire André Arzalier communique que la réunion publique sur le PPRI (plan de prévention des risques d'inondations) qui devait se tenir le jeudi 11 juin à 18h30, dans la salle des fêtes de Saint-Jean-de-Muzols, est annulée.

Démoustication

Un traitement pour la démoustication sera effectué par hélicoptère le long des berges du Doux et du Rhône la semaine du 15 au 19 juin, suivant les conditions météorologiques.